Sr. D. M. Basas Facultad de Ciencias Bidebarrieta, 4 BILBAO

Apreciado colega:

Contesto a su carta del 17 del actual. Celebro haberta conocido a través de la misma, porque en su escrito veo la inquietud que Usted experimenta hacia los estudios de Historia económica, así como su perfecta orientación en relación con los principales especialistas del extranjero. Me satisface muchísimo, además, que Usted tenga bajo su cuidado el Archivo del Consulado de Bilbao y el Municipal de la Villa, porque de esta manera tendremos una avanzadilla de la nueva ciencia histórica económica en lugar tan importante como el de Bilbao.

Acepto gustosísimo la indicación que Usted formula de entrar en contacto con el equipo de Barcelona. Ello podrá traducirse en una correlación entre sus investigaciones y las nuestras, que plantearemos más adelante, y de momento una colaboración suya para "Indice Histórico Español" respecto a la producción histórica de la región vasca y cántabra. ¿Qué me dice Usted de esta idea?

En cuanto al asunto de mi libro de "Historia Económica de España", le doy las gracias por su amabilidad por recomendarlo a sus alumnos. Este año va a transformarse de "Apuntes" en "Curso". Le he dado un retoque considerable, de tal manera que podrá considerarse un libro distinto al anterior. Esto me ha llevado mucho trabajo, por lo que no ha podido estar listo para principios de curso como era mi deseo inicial. En vista de ello, he decidido publicarlo en dos tomos, como el anterior El primero aparecerá a fines de noviembre y el segundo a mediados de febrero. En cuanto tengamos ejemplares los mandaremos a los libreros de Bilbao que nos los tienen solicitados.

Esperando sus gratas noticias, le saluda atentamente,